



LA GAZETTE DE MI-FORET

LE BULLETIN D'INFORMATION MENSUEL DE VOTRE CENTRE EQUESTRE PRÉFÉRÉ

AVRIL. 2023, NUMÉRO 4

AU PROGRAMME CE MOIS-CI : DES NEWS, DES CONCOURS, DES CHUTES MAIS SURTOUT L'INTERVIEW DU MOIS ET LES IMPRESSIONS DE NOS NOUVEAUX DIPLÔMÉS APRÈS UNE SEMAINE DE STAGE TRÈS PRODUCTIVE !



Maiwenn T.

PRÉPARATION AU HUNTER

LES CAVALIERS SE PRÉPARENT POUR LE 7 MAI

Ce dimanche 23 avril, les cavaliers ont pu réaliser un concours d'entraînement au hunter en vue du concours prévu le 7 mai.

En début d'après-midi et entre deux averses, la première épreuve a pu débuter. L'épreuve, composée de 4 cavalières, est remportée par Romane et Virgule suivie par Tina et Chipie à la 2ème place et Maélie et Oscar à la 3ème place. Emilie termine 4ème avec Vandame.

Après une modification du parcours, les cavaliers de la seconde épreuve ont pu dérouler leur parcours. Elodie et Lucky remportent l'épreuve suivie de Lalie et Albion à la 2ème place et c'est Maiwenn et Galbion qui clôture le podium avec une belle 3ème place. Yohan termine 4ème avec Astuce et Aude et Ukraine terminent à la 5ème place. La journée se termine avec une coach contente de ses cavaliers qui ont tous réalisé de beaux parcours.

Mention spéciale à Yohan qui a failli faire péter la cartouche pendant son tour.

Rendez-vous le 7 mai à Mi-Forêt pour le concours officiel cette fois-ci !

NEWS

• Le retour de VIP

Après quelques mois et suite à une boiterie, VIP est de retour (très en forme) dans les cours des galops 6/7 pour le plus grand bonheur d'Axelle qui a pu le remonter pour sa reprise. Il reprend pour l'instant seulement les cours de plat mais on espère le voir resauter des petites barres d'ici quelques temps.

• Les travaux avancent !

Les travaux annoncés par Roland dans la gazette de mars sont en pleine avancée. Les sanitaires, dont la dalle de béton avait été coulée l'été dernier, voient leur structure prendre forme. Pendant les vacances, Roland profite du beau temps pour monter le toit avec un peu d'aide. Les nouveaux sanitaires se trouveront derrière le hangar et comprendront 4 toilettes.



Lalie V.

L'INTERVIEW DU MOIS

POUR CE MOIS D'AVRIL, PLACE À LA JEUNESSE DE MI-FORêt ! VOUS L'AVEZ SUREMENT TOUS DÉJÀ VU SUR SON FIDÈLE BOSTON, MAIS EN VOICI UN PEU PLUS SUR CETTE JEUNE CAVALIÈRE :



Maiwenn T.

Peux-tu te présenter en quelques mots ? Depuis combien de temps es-tu à Mi-Forêt ?

Je m'appelle Louise, j'ai 20 ans et mon galop 7 😊 Je viens d'obtenir ma licence Economie et Gestion, et je voudrais faire un Master Ressources Humaines en septembre. Je suis à Mi-Forêt depuis mes 6 ans.

Comment as-tu commencé l'équitation ?

J'adorais le contact avec les animaux depuis petite, jusqu'au jour où j'ai eu mon premier poney, Tornado. Il a été évident par la suite que je prenne des cours pour le monter et m'en occuper.

Quel est le cheval que tu préfères monter ? Et pourquoi ?

Ce n'est plus une surprise, Boston. Il est coquin mais super attachant et il est très bien dressé donc très agréable à monter. Ce n'est pas toujours facile mais il y a quelque chose de particulier avec lui.

Quelle est ta discipline préférée en équitation ? Et pourquoi ?

Le CSO, pour les sensations qu'on ne retrouve pas dans les autres disciplines.

As-tu un souvenir qui t'a marqué pendant tes années d'équitation ? Si oui, lequel ?

Question difficile, il y en a beaucoup. Je dirais une de mes premières vraies victoires en concours officiel, avec Virgule.

Quel est, selon toi, le cavalier qui t'inspire le plus ?

Je dirais Thierry Rozier, même s'il n'est plus dans le haut niveau, il est très proche de ses chevaux et s'attarde beaucoup sur leur moral. Il travaille les choses simples pour arriver à un très bon niveau.

Quels sont tes objectifs pour cette année ?

Réussir à concilier étude et équitation car ce n'est pas toujours facile. Continuer de progresser et faire des tours propres. A terme, j'aimerais réussir à faire une 110 avec Boston.

Peux-tu décrire Mi-Forêt en 2-3 mots ?

Passion et Convivialité.

LES DERNIERES CHUTES

Malgré l'arrivée du printemps et des beaux jours, certains de nos cavaliers aiment toujours goûter le sable. En ce début du mois d'avril, les soubassements ont eu raison de Pauline qui tombe de Vegas sur un refus pendant une séance de saut un lundi soir. Après Maëlle le mois dernier, c'est au tour de Maëlys de tomber avec Ukraine qui a à nouveau trébuché. Clémie est également tombée d'Oscar pendant un cours du lundi soir. Faute de manger le sable, Louna a goûté le mur du manège avec un VIP très en forme pour sa reprise. Sa bombe en aura fait les frais.



Maiwenn T.

DATES A RETENIR

Les prochains concours

- 7 mai : Mi-Forêt (Hunter)
- 28 mai : Interne (CSO)
- 4 juin : Mi-Forêt (CSO)
- 18 juin : Déguisé (CSO)

Les anniversaires à venir

- Nolwenn : 4 mai
- Lalie : 11 mai
- Hélin : 15 mai
- Solenne : 17 mai
- Adèle : 28 mai

Les vacances à Mi-Forêt

- Du 26 au 30 juin :
 - STAGE G3/G4
- Du 3 au 7 juillet :
 - STAGE G3/G4
- Du 10 au 14 juillet :
 - STAGE G1/G2/G3
 - STAGE G6/G7
- Du 17 au 21 juillet :
 - STAGE G1/G2/G3
- Du 14 au 18 août :
 - STAGE G1/G2/G3
- Du 21 au 25 août :
 - STAGE G4/G5

LE MOT DE LA FIN...

Un grand MERCI pour tous vos retours sur la dernière gazette ! Une édition un peu spéciale et qui a demandé du temps mais qui vous a également beaucoup plus. On espère que cette édition vous plaira tout autant, on attend vos retours sur les réseaux !

Bisous la TEAM MIF ❤

LE STAGE D'AVRIL DES GALOPS 6/7

Qui dit vacances, dit stage d'équitation à Mi-forêt ! Et pour ce mois-ci, ce sont nos cavaliers galops 6/7 qui nous racontent leurs impressions sur cette semaine de stage.

Durant ces 5 jours, c'était pour eux l'occasion de tester d'autres chevaux et évidemment de progresser et pour certains de passer un galop à la fin de cette semaine.



Cathy

• Avez-vous découvert de nouveaux chevaux ?

Oui ! J'ai pu faire la découverte de Boston et Banzai. C'est une autre façon de monter, une autre locomotion c'est très différent de d'habitude mais j'ai beaucoup aimé !

Maiwenn

J'ai découvert pendant ce stage And et Vip. Ce n'était pas du tout le style de chevaux que je monte habituellement mais j'ai quand même aimé tester d'autres caractères.

Eloïse

• Quel était vos objectifs pendant ce stage ?

Mon objectif était de travailler mon dos qui est pas souvent en place, j'ai tendance à avoir les épaules en avant. Et aussi de travailler mes réceptions de saut, me remettre plus vite à ma place pour mieux gérer mes chevaux.

Shay

Mon objectif durant ce stage était d'acquérir de nouvelles connaissances et pouvoir progresser, je ne m'attendais pas du tout à passer mon galop 6, mais j'ai quand même beaucoup bossé pour :)

Anna

• Qu'avez-vous le plus apprécié pendant cette semaine ?

Pendant la semaine, j'ai beaucoup apprécié l'ambiance, il faisait beau, c'était incroyable, et aussi monter avec des personnes différentes c'était super intéressant. Le fait aussi qu'on a bien bossé et que Cathy nous a fait un peu toucher à tout c'était très intéressant, merci beaucoup :)

Anna

J'ai apprécié la diversité des exos qu'on a pas toujours l'occasion de faire en cours. Mais surtout merci à Cathy de toujours se donner à fond pour nous 😊

Elodie



@lagazettedemiforet



Gazette de Mi-Forêt